



تعيين السيد ويلدر عضواً في مجلس إدارة صادرة

تم تعيين السيد وارين ويلدر، المدير التنفيذي لأعمال الكيماويات بشركة الزيت العربية السعودية (أرامكو السعودية)، عضواً بمجلس إدارة شركة صادرة للكيماويات (صدارة)، اعتباراً من أول أكتوبر 2013م.

ويأتي تعيين السيد وارين، خلفاً لعضو مجلس الإدارة السابق، المهندس أحمد الخويطر، المدير التنفيذي لتطوير الأعمال الجديد بأرامكو السعودية، الذي تقدم باستقالته من عضوية مجلس إدارة صادرة نظراً لإرتباطه بأعمال ومسؤوليات أخرى.

وقد وجه مجلس إدارة صادرة شكره للمهندس الخويطر لما قدمه من جهود ومشاركة فاعلة أثناء فترة عضويته بالمجلس والعديد من اللجان.

ويشغل السيد ويلدر حالياً منصب المدير التنفيذي لقطاع الكيماويات بأرامكو السعودية، وسبق له أن تقلد منصب الرئيس وكبير الإداريين التنفيذيين بقسم البوليمرات التابع لشركة ريليانس للصناعات المحدودة وذلك قبل أن ينضم لأرامكو السعودية عام 2013م. كما شغل منصب العضو المنتدب لشركة تيتان للكيماويات في الفترة من 2008م إلى 2010م. ويتمتع السيد ويلدر بخبرة طويلة في مجال مصافي البترول والصناعات البتروكيماوية تصل إلى ثلاثين عاماً في شركات عالمية في كل من أمريكا الشمالية وأمريكا الجنوبية وآسيا.

والجدير بالذكر، أن السيد ويلدر قد تخرج مع مرتبة الشرف من جامعة واشنطن وحصل على شهادة البكالوريوس في الهندسة الكيميائية، ثم حصل على درجة الماجستير في المالية من جامعة شيكاغو، وكلا الجامعتين بالولايات المتحدة الأمريكية.

Wilder Joins Sadara Board of Directors

Warren W. Wilder, Executive Director of the Chemicals business of the Saudi Arabian Oil Company (Saudi Aramco), has been named to the board of directors of Sadara Chemical Company (Sadara), effective October 1, 2013.

Mr. Wilder succeeds Ahmad O. Al-Khowaiter, who is the executive director, New Business Development at Saudi Aramco.

Sadara's board of directors expressed sincere thanks and gratitude to Al-Khowaiter for his efforts and effective contribution during his tenure as a member of the board of directors and various committees.

Mr. Wilder currently serves as the Executive Director of Saudi Aramco's Chemicals business. Prior to joining Saudi Aramco in 2013, he was President and CEO, Polymer Business, of Reliance Industries Ltd. He served as Managing Director of Titan Chemicals Corp. Bhd. from 2008 to 2010. He has worked in the refining and petrochemical industry for 30 years with rich international experience, including North and South America and Asia Pacific.

Mr. Wilder was educated in the U.S. and graduated with honors in Chemical Engineering from the University of Washington in Seattle, and completed his MBA in Finance at the University of Chicago.

Sadara Chemical Company

A limited liability company
P. O. Box 39777, Dhahran 31942
Kingdom of Saudi Arabia

س.ت 2055014427 C.R.
رأس المال المدفوع 9,699,642,000 ر.س
Paid up capital SR 9,699,642,000
www.sadara.com

شركة صادرة للكيماويات

شركة ذات مسؤولية محدودة
ص.ب 39777 الظهران 31942
المملكة العربية السعودية